

Bienfaisance

Levée de fonds pour la drépanocytose

F.B.E.M
Libreville/Gabon

A la faveur d'un cocktail caritatif pour ses actions sociales, le Rotaract club de Libreville a réuni des donateurs et un spécialiste, le Pr Alain Ondo, autour de cette maladie qui touche 25% des familles gabonaises.

LE club Rotaract de Libreville vient d'organiser, dans un hôtel de la capitale, un cocktail caritatif de collecte de fonds pour ses actions sociales, mais aussi pour contrer une maladie, la drépanocytose, qui touche 25% des familles gabonaises. Ces fonds serviront à mener les actions sociales du club pour l'année rotarienne en cours, mais aussi à lutter contre la drépanocytose, affection érigée en grand axe dans le programme du bureau dirigé par le président Hervé Nkogue Essele. Plusieurs personnalités, dont des donateurs, ont



Photo : DR

Parmi les invités des Rotaractiens....

ainsi pris part à cette rencontre parrainée par la journaliste Ericka Cologon Hajaji. Les Rotaractiens ont également reçu un soutien de taille, en la personne de Tatiana Raway Cousin, présidente de l'association Sunshine Révélation, mais aussi Sandrine Itou, l'ADG du District 9 150 auquel appartient le Rotaract club de Libreville. Le professeur Alain Ondo, spécialiste gabonais de la drépanocytose, était le grand invité de la

soirée. Il a ainsi partagé sa grande expérience sur la question avec les donateurs, Rotariens et Rotaractiens présents. La drépanocytose est une maladie dont la gravité et l'impact sur la population gabonaise a conduit certains à agir. C'est le cas de Tatiana Raway Cousin, dont l'association s'investit pour un accompagnement alimentaire et psychologique des enfants atteints de ce mal sur le plan natio-



Photo : DR

...le Pr Alain Ondo, spécialiste de la drépanocytose, et Titiana Raway Cousin (au centre).

nal. Saluant, pour sa part, l'événement, l'ADG du District 9 150 a appelé le club Rotaract à poursuivre dans cette dynamique. Elle en a profité pour évoquer une autre maladie au cœur du combat du Rotary international, la poliomyélite, dont la campagne mondiale du Rotary dénommée «End Polio Now», a déjà fortement contribué à sa réduction, notamment en Afrique. A l'échelle mon-

diale, l'éradication de cette maladie invalidante tient actuellement à un infatigable effort collectif. Ce cocktail caritatif, fait d'échanges d'expériences et de générosité, a également été l'occasion d'évoquer la notion d'engagement dans le mouvement Rotary à travers le mot de Christian Lemotio. L'intronisation de six nouveaux membres au club Rotaract Libreville Doyen a clos cette soirée caritative.

Ici et ailleurs

Transport
Le ministre Mpouho Epigat poursuit la ronde



Photo : F.B.E.M

Le ministre des Transports, Ernest Mpouho Epigat, a entamé mardi la visite des services centraux et entités sous la tutelle de son ministère, afin de constater les conditions de travail et d'organisation de ses collaborateurs. Un périple qui l'a conduit tour à tour, hier, au Centre national d'édition et de délivrance des documents de transports, à la direction générale de la Météorologie, puis à la direction générale des Transports terrestres. La ronde se poursuit aujourd'hui dans d'autres structures, à l'instar de la direction générale de la Sécurité routière. Attentif aux difficultés énoncées par ses collaborateurs, le ministre a choisi de dresser un constat global de la situation dès la fin de cette première série de visites, c'est-à-dire demain vendredi.

Sécurité
Un Chambrier expulsé de Guinée Equatoriale

Marcel Eloi Rahandi Chambrier (qui répond aux mêmes prénoms et noms que son père, homme politique gabonais), soupçonné d'être un "espion" pour avoir pris des photos de l'une des maisons du ministère de la Sécurité de Guinée Equatoriale, a été expulsé de ce pays voisin fin octobre après trois semaines de garde à vue au commissariat central de Malabo, a appris l'AFP, hier, de sources diplomatiques et policières. L'ambassadeur du Gabon avait rencontré le 2e vice-président du pays, chargé de la Défense et de la Sécurité, Teodorin Nguema Obiang, pour obtenir la libération de son compatriote, selon la source diplomatique. Laquelle précise que ce Gabonais se rendait régulièrement à Malabo pour y retrouver sa compagne équato-guinéenne.

Transfusion
France : les homosexuels vont donner leur sang

Les homosexuels en France vont pouvoir donner leur sang à partir du printemps 2016, a annoncé hier la ministre française de la Santé, Marisol Touraine, précisant que ce changement se ferait "par étapes", dans "le respect absolu de la sécurité des patients". L'exclusion permanente en France des dons du sang des hommes ayant des relations sexuelles avec des hommes avait été instituée dans les années 80, en raison des risques liés au Sida.

Rassemblements par F.B.E.M

Religion/Eglise évangélique du Gabon
Célébration de la Réformation : le souvenir des thèses de Martin Luther

B.M.
Libreville/Gabon

ANNÉE après année, le dernier dimanche du mois d'octobre, est commémorée la fête de la Réformation, qui a marqué un tournant important dans l'existence des confessions religieuses universellement connues ayant entraîné un déchirement entre catholiques et protestants. Ainsi, chaque année, le souvenir des 95 thèses du théologien allemand Martin Luther d'il y a 498 ans, affi-

chées sur la porte de l'église de Wittenberg, qui ont provoqué un profond retentissement, constitue un événement majeur que célèbrent particulièrement les protestants. Dimanche dernier, l'Eglise évangélique du Gabon, à travers tous ses démembrés, n'a pas dérogé à la tradition. A la paroisse de la Peyrie, le pasteur Saturnin Ndong Oké, au cours de sa prédication mettant un accent particulier sur la réforme individuelle et collective, est longuement

revenu sur les contours de cette fête religieuse, relevant que « nous sommes appelés à nous séparer de ce qui nous conduit vers les ténèbres », tout en soulignant « la fidélité première de tout chrétien à l'Evangile ». Avant de marteler : « Que notre vie entière soit un champ de louanges... » L'officiant s'est appuyé, bien évidemment, sur les Saintes Ecritures contenues dans les livres de Mathieu 10, versets 34 à 39 et de Luc 12 (49-53). Celui à qui l'on doit cette célébration, aux dires du célébrant, proclamait dans toute sa force évangélique et sa radicalité libératrice le message central de la grâce, de l'amour premier et inconditionnel de Dieu. A l'occasion de cette célébration, un enfant a été consacré à Dieu, par le truchement du baptême, avant que le diacre François Ongou Assoumou ne soit installé,



Photo : Adjia NTOUTOUME

Le pasteur Saturnin Ndong Oké lors de sa prédication.

selon un rituel bien établi. Le pasteur Saturnin Ndong Oké s'est appliqué à lui rappeler le sens du devoir de sa charge au sein de la communauté chrétienne qu'il est appelé à conduire. Pour la petite histoire, le texte de Martin Luther auquel il est fait allusion, était écrit en réaction aux abus de

l'Eglise catholique, particulièrement aux indulgences (somme d'argent versée à l'Eglise en rachat des péchés). Il a marqué le début de la Réforme protestante, grand schisme dans la chrétienté européenne du XVIe siècle. Luther a été excommunié par l'Eglise de Rome en janvier 1521.



Photo : Adjia NTOUTOUME



Des fidèles de l'EEG, au cours du culte en la paroisse de la Peyrie.